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Anfrage 

der Abg. Mag. Praxmarer, Aurnayr 

an die Bundesministerin für Umwelt, Jugend und Familie 

betreffend Deponie Lanzenberg-S te ind 1 berg , Bez. Grieskirchen 

Das Projekt Deponie Lanzenberg-Steindlberg, Bez. Grieskirchen, wurde zur 

Förderung durch den ökofonds eingereicht. Die Mittel wurden aber noch immer 

nicht zugeteilt, daher ist die Entsorgung nicht gewährleistet. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Frau Bundesministerin 

für Umwelt, Jugend und Familie die nachstehende 

Anfrage: 

1. Wann wurde die Förderung der Deponie Lanzenberg-Steindlberg im Bezirk 

Grieskirchen durch den ökofonds bewilligt ? 

2. Wie hoch ist die bewilligte Förderung ? 

3. Wann werden die Förderungsmittel zugeteilt? 
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